

[Conseguir la revista impresa](#)

[Suscribirse al boletín digital](#)



NUEVA SOCIEDAD

Democracia y política en América Latina



Un nuevo eje autoritario requiere un frente progresista internacional

Nuestro deber es construir una humanidad común y hacer todo lo que podamos para oponernos a las fuerzas, ya sean de gobiernos o de corporaciones, que intentan dividirnos y ponernos unos contra otros. Sabemos que estas fuerzas trabajan unidas, sin fronteras. Nosotros debemos hacer lo mismo.

Por **Bernie Sanders**

Quién es quién en el ejército de Jair Messias Bolsonaro

La victoria de Jair Bolsonaro en el primer turno de las elecciones brasileñas expresa una ola conservadores y autoritaria profunda, anclada en la sociedad, y que atrae a los jóvenes. Más allá de los resultados en la segunda vuelta, que según los sondeos favorecerán a la extrema derecha, el Congreso ya se pobló de ultras y figuras que pasaron de los márgenes al centro del tablero político. Los militares y policías son una de las expresiones de este fenómeno que pone a los movimientos sociales, a la izquierda y la supuesta «ideología de género» en el centro de su violenta cruzada. Por **Breno Costa**

Odio, frustración y valores reaccionarios

Jair Bolsonaro y la regresión política en Brasil

Brasil decide su futuro entre Jair Bolsonaro y Fernando Haddad. Como representante de una «extrema derecha pop», Bolsonaro se monta sobre las inseguridades de las clases medias y apela a un discurso que ofrece orden y «mano dura». Por su parte, Haddad apuesta a hacerse fuerte con la imagen de Lula. Además, busca un discurso moderado que le permita capturar el voto de distintos sectores que quieren un Brasil moderno y con justicia social. Esther Solano, experta en la política de Brasil, explica qué pasa en el país de cara a las elecciones del próximo domingo. Por **Claudia Detsch**

¿Solidaridad sin fronteras?

América Latina se encuentra en una situación particular: finalmente reina la paz en todas partes y, sin embargo, el subcontinente experimenta el movimiento de migrantes más grande de todos los tiempos. El gran problema es que la región todavía no ha encontrado una manera de lidiar con el aumento de las tasas migratorias. Para colmo, el contexto político no favorece las alternativas racionales. Por **Sandra Weiss**

Como contrarrestar el desafío del autoritarismo creciente El papel de la socialdemocracia

En un mundo que camina rápidamente hacia los nuevos autoritarismos, la socialdemocracia tiene una tarea importante que cumplir. La ultraderecha logra construir un relato popular, que mezcla el rechazo a la globalización con discursos sobre la justicia, el racismo, la identidad, la avaricia corporativa, la franqueza, la tradición, los valores familiares, la islamofobia y la ley y el orden. Mientras tanto, la socialdemocracia ha renunciado a una visión apasionada de cambio real y reduce su visión de justicia social a la educación y el desarrollo de aptitudes como los caminos individuales para alcanzarla. Pero si los socialistas democráticos comienzan a tener un discurso diferente que apele a una épica común, podrán enfrentar más eficazmente a los autoritarismos contemporáneos. Por **Frank Hoffer**

Seminario | Marx hoy

El Departamento de Ciencia Política y Estudios Internacionales de la Universidad Torcuato Di Tella junto con la Revista Nueva Sociedad invitan al seminario "Marx hoy", que se realizará el 29 de octubre en Buenos Aires.

Expositores: Razmig Keucheyan, Laura Fernández Cordero, Horacio Tarcus

[MÁS INFORMACIÓN](#)

[INSCRIBIRSE](#)

Para dejar de recibir este boletín,
responder a este mail con el asunto **DESUSCRIBIR**